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Permukiman Warga di 
Cengkareng Kebakaran

JAKARTA (IM) - Keba-
karan melanda permukiman 
padat penduduk di Jalan 
Kapuk Raya, Gang Bensin, 
Kelurahan Kapuk, Keca-
matan Cengkareng, Jakarta 
Barat, pada Jumat (29/4). 

Kepala Seksi Operasional 
Sudin Gulkarmat Jakarta 
Barat, Sjukri Bahanan men-
gatakan, peristiwa kebakaran 
dilaporkan warga pada pukul 
10.50 WIB. “Pukul 10.50 
WIB, kami menerima lapo-
ran dari warga yang men-
ghubungi ke Kantor Su-
din Gulkarmat Utara,” kata 
Sjukri, dalam keterangannya, 
Jumat. 

Sjukri mengatakan, se-
banyak 70 personel dikerah-

kan untuk memadamkan api 
di lokasi.

“Diterjunkan sebanyak 
14 kendaraan pemadam ke-
bakaran beserta 70 perso-
nel dari berbagai pos,” ujar 
Sjukri. Sjukri mengatakan, 
rambatan api sudah berhasil 
dijinakkan puluhan menit 
setelah ketibaan petugas. 
“Proses pemadaman masih 
diupayakan oleh petugas, 
situasi saat ini api sudah 
bisa dilokalisasi sekitar pukul 
11.07 WIB,” kata Sjukri. 

Namun, Sjukri menu-
turkan, penyebab kebakaran 
belum dapat diketahui. Dia 
juga belum bisa memastikan 
soal adanya korban dalam 
peristiwa kebakaran.  yan

Wagub DKI Bantah Kegiatan 
Mudik Gratis Jadi Ajang Politik
Riza menegaskan, kegiatan mudik gra-
tis itu sama sekali tidak bernada politik 
praktis. Apalagi, katanya, memiliki sang-
kut paut dengan Pilpres 2022. Kalau ada 
orang yang kebetulan pake baju a, baju 
b, baju c, ya itu inisiatif pemudik. Mer-
eka punya hak mau pakai kaos apa, kita 
tidak bisa melarang.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria, membantah 
jika kegiatan mudik gratis DKI 
2022 menjadi ajang kegiatan 
politik. Menurutnya, kegiatan 
mudik DKI Jakarta yang di-
lakukan sejak tahun-tahun lalu, 
merupakan program pemerin-
tah provinsi.

“Pertama kegiatan mudik 
gratis itu sudah dilakukan se-
jak tahun-tahun sebelumnya. 
Kegiatan itu untuk membantu 
warga Jakarta yang pulang 
kampung,” kata Riza di Balai 
Kota, Kamis (28/4) malam.

Dia menyebut, bantuan 
dari Pemprov DKI itu untuk 
meringankan beban banyak pi-
hak. Selain para pemudik, kata 
Riza, juga sebagai upaya DKI 
mengurangi kepadatan arus 
lalu lintas dengan menyiapkan 
kendaraan massal seperti bus. 
“Jadi tidak melalui kendaraan 
pribadi,” ucapnya.

Riza menegaskan, kegiatan 
mudik gratis itu sama sekali 
tidak bernada politik praktis. 
Apalagi, katanya, memiliki 
sangkut paut dengan Pilpres 
2022.

“Kalo ada orang yang keb-

etulan pake baju a, baju b, 
baju c, ya itu ndak usah terlalu 
diributkan. Kan juga tidak di-
maksudkan dikoordinir atau 
diatur,” jelasnya.

Sementara itu, anggota 
Tim Gubernur Untuk Percepa-
tan Pembangunan (TGUPP), 
Tatak Ujiyati mengatakan, 
orang yang menggunakan kaos 
dukungan Anies ke Pilpres 
2024 merupakan pemudik. 
Dia menyebut, mereka meng-
gunakan inisiatif  sendiri.

“Dia punya hak mau pakai 
kaos apa, kita tidak bisa mela-
rang,” kata Tatak dikutip dari 
akun Twitternya @tatakujiyati 
setelah dikonfi rmasi wartawan.

Diketahui, Anies Rasyid 
Baswedan, melepas peserta 
mudik gratis Pemprov DKI 
2022 di terminal Pulogebang, 
Jakarta Timur, Rabu (27/4) 
lalu. Dalam kesempatan itu, 
diwarnai beberapa orang yang 
menggunakan kaos putih ber-
tuliskan “Anies Baswedan for 
President”.

Dalam video yang beredar, 

diperlihatkan juga Anies yang 
membagikan paket putih, dan 
dikawal orang-orang yang 
menggunakan kaos tersebut.

Menanggapi hal itu, Sek-
retaris Fraksi PSI DPRD DKI 
itu menyebut tindakan di mu-

dik gratis itu tidak sepatutnya 
terjadi. Terlebih, saat acara 
tersebut berasal dari dana 
APBD. “Tidak elok sekali 
jika ada dugaan kepentingan 
ambisi politik,” kata William. 
 yan
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PUNCAK ARUS MUDIK
Pemudik menunggu kedatan-
gan bus mereka dalam mudik 
gratis yang digelar Direktorat 
Jenderal Perhubungan Da-
rat Kemenhub di Terminal 
Kampung Rambutan, Jakarta 
Timur, Jumat (29/4/2022). 
Kapolda Metro Jaya Irjen 
Pol Fadil Imran memprediksi 
puncak arus mudik lebaran 
2022 jatuh pada 29 dan 30 
April 2022.

Inspeksi ke Terminal Kalideres, Anies 
Temukan Penumpukan Penumpang

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan melakukan ins-
peksi mudik Lebaran 2022 
di Terminal Kalideres, Jakarta 
Barat, Jumat (29/4) siang.

Menurut Anies Baswe-
dan, meski secara umum ber-
jalan lancar, namun dia meny-
oroti terjadinya penumpukan 
penumpang di Terminal Ka-
lideres, lantaran terjadinya 
keterlambatan kedatangan 
bus dari luar Jakarta.

Anies mengatakan, se-
cara umum arus mudik di 
Terminal Kalideres berjalan 
lancar. Namun Anies me-
nyesali adanya keterlambatan 
kedatangan bus dari luar 
Jakarta, hingga mengakibat-
kan terjadinya penumpukan 
penumpang.

“Terjadi penumpukan 
penumpang karena kenda-
raan bus yang dari luar belum 
sampai kembali ke Jakarta. 
Sehingga pemudik masih 

menunggu bus-bus tersebut 
datang, Insya Allah begitu 
bus siang ini datang lang-
sung diberangkatkan,” ujar 
Anies Baswedan di Terminal 
Kalideres. 

Dalam inspeksinya Anies 
juga mengimbau agar para 
pemudik tetap menjaga pro-
tokol kesehatan selama di 
kampung halaman.

“Saya mengimbau gu-
nakan kendaraan umum, 
sehingga mengurangi risiko 
kelelaham di jalan, kemu-
dian juga tetap menjaga 
protokol kesegatan selama 
di  kampung berkumpul 
dengan keluarga,” tambah 
Anies Baswedan.

Saat ini, H-4 Lebaran 
2022 jumlah pemudik melalui 
Terminal Kalideres mencapai 
2.500 orang. Mayoritas tujuan 
yang paling ramai adalah ke 
Pulau Sumatra, di antaranya 
Padang, Palembang, Lam-
pung.  yan
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ARUS MUDIK STASIUN PASAR SENEN H-3
Calon penumpang kereta api memadati Stasiun Pasar Senen, di Jakarta, 
Jumat (29/4/2022). Berdasarkan data hari ini, puncak arus mudik Leba-
ran 2022 menggunakan kereta api diprediksi terjadi pada H-2 atau Sabtu 
(30/4). Pada saat itu, KAI akan melayani sebanyak 110.042 pelanggan KA 
Jarak Jauh dengan okupansi kereta mencapai 91 persen, untuk keberang-
katan ke berbagai daerah di Jawa Tengah dan Jawa Timur.

Pemkot Bekasi Antisipasi Lonjakan
Kasus Covid-19 Pascamudik

BEKASI (IM) - Tradisi 
mudik akhirnya bisa kembali 
dijalankan oleh masyarakat 
Bekasi pada tahun ini, setelah 
pemerintah mengumumkan 
kebijakan untuk memboleh-
kan warga mudik ke kampung 
halaman.

Sebelumnya, selama dua 
tahun belakangan ini pemer-
intah membatasi warga mu-
dik lebaran untuk mencegah 
penularan Covid-19 akibat 
mobilitas manusia yang ma-
sif.

Kebijakan ini diambil, 
karena adanya tren turunnya 
kasus positif  Covid-19 di In-
donesia secara signifi kan, dan 
era pandemi segera beralih ke 
endemi.

Meski begitu, Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Bekasi 
tetap mewaspadai terjadinya 
lonjakan kasus Covid-19 
pascamudik Lebaran 2022.

“Dengan tagline akti-
vitas mudik kali ini harus 
aman dan sehat, terutama 
adalah mempersiapkan sa-
rana dan prasarana yang kita 
miliki untuk mendukung 
arus mudik Lebaran,” kata 
Pelaksana Tugas (Plt) Wali 
Kota Bekasi, Tri Adhianto, 
Jumat (29/4).

Tri Adhianto menjelas-
kan, sarana angkutan umum 
pendukung arus mudik telah 
persiapkan, termasuk sejum-
lah terminal yang ada di Kota 
Bekasi. 

“Kita optimalkan semua, 
terutama juga dengan tem-
pat-tempat kesehatan di 
sepanjang jalur mudik dan 

arus balik ini, kita siagakan 
1x24 jam nonstop,” tuturnya.

Selain itu, kata Tri Ad-
hianto, jajaran Pemkot yang 
berkaitan dengan arus mudik 
dan arus balik Lebaran 2022, 
tidak diperkenankan libur 
kerja.

“Dinas-dinas yang beriri-
san dengan angkutan mudik 
selalu standby, mulai dari 
Dishub, Satpol PP, Dinkes, 
Bina Marga dan Sumber Daya 
Air untuk antisipasi dampak 
cuaca jangan sampai terjadi 
genangan air di sepanjang 
jalan yang dilalui arus mudik, 
antisipasi pohon roboh, ke-
mudian baliho-baliho yang 
mengganggu arus lalu lintas,” 
paparnya. 

Terkait antisipasi lonjakan 
kasus Covid-19 pascamudik, 
tambah Tri Adhianto, Pemkot 
Bekasi menyiapkan secara 
optimal sumber daya yang 
ada sama seperti terjadinya 
lonjakan kasus varian Delta 
pada tahun lalu.

“Alhamdulillah karena 
BOR (tingkat keterisian 
tempat tidur) rumah sakit 
sangat kecil, sehingga kapa-
sitasnya kita siapkan secara 
optimal sama ketika kita 
menghadapi varian Delta,” 
pungkasnya.

Meski begitu, ada syarat 
yang harus dipenuhi, yaitu 
dua kali vaksin dan satu kali 
booster untuk pemudik 18 
tahun ke atas, sedangkan yang 
18 tahun ke bawah cukup 
dengan dua kali vaksin, serta 
tetap menerapkan protokol 
kesehatan yang ketat.  yan

Warga Depok yang Mudik Diimbau 
Tidak Bawa Orang dari Kampung

DEPOK (IM) - Wali 
Kota Depok, Mohammad 
Idris mengimbau kepada 
warganya yang mudik Leba-
ran untuk tidak membawa 
sanak saudara dari kampung 
halamannya saat arus balik. 
“Iya itu imbauan normatifl ah, 
kalau sekembalinya pulang 
ke Depok, pemudik tidak 
membawa orang lagi saat arus 
balik nanti,” ujar Idris kepada 
wartawan, Jumat (29/4). 

Namun, kata Idris, jika 
nantinya para pemudik 
membawa keluarganya, ha-
rus segera mengurus data 
kependudukan atau mel-
aporkannya di wilayahnya. 
“Kalaupun iya harus izin 
dan juga kita tekankan un-
tuk izin domisili dan seb-
againya,” kata Idris. 

Idris berujar, hingga 
saat ini, satu juta warg-
anya telah berangkat mudik 
Lebaran 2022. Menurut Id-
ris, data tersebut diperoleh 
berdasarkan hasil survei. 
“Kalau laporannya secara 
pasti belum ada ya, tapi 
memang hasil survei kita 

51 persen, artinya sekitar 
satu juta. Tapi, untuk data 
progres harian belum kami 
dapat,” kata Idris. 

Idris mengatakan, warg-
anya telah meninggalkan 
Kota Depok sejak dua hari 
yang lalu atau pada Rabu 
(27/4) dengan menumpang 
bus maupun kendaraan 
pribadi. “Pemberangkatan 
mulai dari dua hari yang lalu 
dan hari ini juga yang berk-
endaraan pribadi banyak 
sekali, juga tentunya besok 
puncaknya,” ujar dia. 

Sementara itu, me-
lalui perangkat desa, Idris 
mengimbau untuk menyam-
paikan kepada warganya 
yang hendak mudik me-
nitipkan rumah kepada tet-
angganya. “Itu sudah kita 
sampaikan lewat kelurahan-
kelurahan untuk mereka 
(pemudik) mengamankan 
rumahnya dengan menitip-
kan kepada tetangganya. 
Sekitar 70 persen lah dari 
hasil survei kita, selebihnya 
mereka mengatur sendiri,” 
ujar Idris.  yan

Antusiasme Warga Ikuti Program 
Mudik Lebaran Gratis Luar Biasa

JAKARTA (IM) - Antu-
siasme warga Jakarta mengi-
kuti Program Pemprov DKI 
Mudik Gratis Lebaran 2022, 
di mata masyarakat Ibu Kota 
luar biasa. Masyarakat Ibu 
Kota benar-benar menikmati 
program pemprov itu dan 
mampu menyedot antusiasme 
warga yang ingin merayakan 
Lebaran di kampung halaman. 

Ya, setelah berlaku laran-
gan mudik hingga pengetatan 
pelaku perjalanan selama dua 
tahun pandemi, pada tahun 
2022 masyarakat bisa bernafas 
lega karena dapat menemui 
keluarga dan saudara-saudara 
di kampung merayakan ber-
sama Hari Raya Idulfi tri 1443 
Hijriah. 

Direktur Eksekutif  Jakarta 
Public Service (JPS), Moham-
ad Syaiful Jihad, mengatakan, 
Program Mudik Gratis ini bak 
oase bagi masyarakat yang 
ingin merayakan Lebaran di 
kampung. Pasalnya, terjadinya 
pandemi juga memberikan 
dampak negatif  terhadap per-
ekonomian warga. 

“Antusiasme warga mengi-
kuti mudik gratis sangat tinggi, 
pendaftaran dibuka 15 April 
dan pada 22 April sudah tidak 
ada kuota tersisa. Ini men-
jadi cerminan bahwa warga 
sudah sangat rindu kampung 
halaman dan di tengah kondisi 
keuangan terbatas mudik gratis 
ini jadi solusi,” ujarnya, di Ja-
karta, Jumat (29/8). 

Mudik gratis ini, lanjut 
Syaiful, menjadi bukti Pem-
prov (Pemerintah Provinsi) 
DKI Jakarta merespon cepat 
untuk membantu warga. Se-
hingga, tidak heran peserta 
mudik gratis bersukacita dan 
membanggakan Anies Bas-
wedan sebagai Gubernur DKI 
Jakarta. 

“Saya melihat saat pem-
berangkatan memang ada 
yang kemudian memakai kaos 
dukungan Anies menjadi pres-
iden. Saya kira ini tidak perlu 
dibesar-besarkan. Itu hanya 
euforia warga yang merasa 
sangat terbantu dan menilai 
Anies sangat berjasa baginya 
sehingga dinilai layak menjadi 

presiden,” jelasnya. 
Dia memastikan, saat pros-

es pemberangkatan tidak ada 
Aparatur Supil Negara (ASN) 
yang terlibat membagi-bagikan 
kaos tersebut. Kaos-kaos terse-
but merupakan aksi spon-
tanitas saja untuk meluapkan 
kegembiraan. “Saya kira sah-
sah saja jika kemudian warga 
mengekspresikan kegembi-
raanya dengan berbagai cara. 

Misalnya, ketika BUMN 
mengadakan mudik gratis 
kemudian ada yang memakai 
kaos Erick Tohir for Presiden. 
Sama halnya kalau diinisiasi 
PDI P dan peserta menggu-
nakan baju Puan Presidan 2024 
atau bahkan Ganjar Presiden,” 
lanjutnya. 

Berdasarkan pengamatan-
nya saat proses pemberangka-
tan di Terminal Pulo Gebang, 
Jakarta Timur, Syaiful melihat 
para pemudik mengenakan 
baju atau kaos yang beragam. 
“Banyak bukti visual mereka 
menggunakan kaos atau baju 
sesuai keinginannya. Arti-
nya, tidak ada pengoordiniran 
penggunaan seragam, terma-
suk kaos bertuliskan Anies 
Baswedan Presiden atau se-
jenisnya dari penyelenggara,” 
jelas Syaiful 

Dia menambahkan, salah 
satu indikator pelaksanaan 
mudik gratis sangat diminati 
adalah meningkatnya vaksi-
nasi dosis ketiga atau booster 
yang menjadi salah satu per-
syaratan. “Peserta mudik gratis 
ini kemudian secara cepat men-
datangi sentra-sentra vaksinasi. 
Mudik gratis ini juga menjadi 
trigger percepatan pencapaian 
vaksinasi booster,” ungkapnya. 

Syaiful menilai, sangat wa-
jar terjadi kenaikan anggaran 
penyelanggaraan mudik gratis 
tahun ini. Sebab, kota dan ka-
bupaten tujuan bertambah dari 
10 di 2019 menjadi 17 pada 
tahun ini yang juga menjang-
kau Pulau Sumatera. “Kalau 
ada kenaikan anggaran ya 
wajar saja, tujuan bertambah, 
pemudik dan armadanya juga. 
Pelayanan bagi pemudik juga 
ditingkatkan dibandingkan 
2019,” ujarnya.  yan

Komplotan Maling Kambing 
Beraksi di Depok

DEPOK (IM) - Jelang 
Lebaran, komplotan pencuri 
hewan ternak beraksi di Ja-
lan Abdul Wahab RT 03/04, 
Sawangan, Depok pada Kamis 
(28/4). Sebanyak empat kamb-
ing raib, dan hanya disisakan 
bagian isi perut atau jeroan 
saja. 

Pemilik ternah Ari Dar-
mawan mengatakan, awalnya 
tak mengira kambingnya di-
curi. “Sekitar jam 6 pagi saya 
keluar liat kandang kambing 
sudah kosong. Saya kira kamb-
ingnya lepas atau lompat dari 
kandang karena posisi pintu 

kandangnya terkunci,” kata 
Ari, Jumat (29/4/). 

Setelah berusaha mencari, 
Ari malah menemukan jeroan 
di belakang kandang kamb-
ingnya. “Di belakang kandang 
kambing juga ada bekas jejak 
kaki dan bekas seretan bekas 
maling membawa kambing 
saya,” ujarnya. 

Ari sudah melaporkan 
pencurian hewan ternaknya 
ke Polsek Bojongsari. Dia ber-
harap kasus pencurian hewan 
ternak yang terjadi menjelang 
Lebaran dapat segera ditang-
kap pelakunya.  yan

DEPOK (IM) - Wali Kota 
Depok, Mohammad Idris 
mengatakan, setengah warg-
anya melakukan mudik ke 
kampung halamannya dalam 
Idulftri 1443 H ini. Untuk itu 
dia meminta pegawai ASN bi-
dang kebencanaan untuk tidak 
mudik, guna mengantisipasi 
hal-hal yang tidak diinginkan.

Idris menyebutkan, dari 
hasil survei dan pengamatan, 
warga Depok yang telah be-
rangkat mudik untuk meray-
akan Idulfi tri 1443 H ke kam-
pung halamannya masing-
masing tercatat sudah 1 juta 
orang. Jumlah penduduk di 
Kota Depok sekitar 2 juta 
jiwa, maka setengahnya telah 
melakukan mudik.

“Sekitar 1 juta jiwa atau 
sekitar 51% warga mening-
galkan Kota Depok untuk 
melakukan perjalanan mudik,” 
ujar Wali Kota Depok, Mo-
hammad Idris, Jumat (29/4).

Idris meminta para pemu-
dik memastikan keamanan 
rumahnya masing-masing, 
agar rumah yang ditinggalkan 
tidak terjadi hal yang tidak 
diinginkan seperti kebakaran 
maupun pencurian.

“Pastikan rumah dalam 
kondisi aman sebelum be-
rangkat mudik ke kampung 
halaman,” ujar Idris.

Selain itu, Pemerintah 
Kota Depok meminta sejum-
lah pegawai ASN yang bertu-
gas pada bidang kebencanaan, 
untuk tidak mudik. Seperti 
bidang Dinas Pemadam Keba-
karan dan Penyelamatan Kota 
Depok, dan Dinas Pekerjaan 
Umum dan Penataan Ruang, 
serta sejumlah bidang lainnya.

“Langkah ini untuk men-
gantisipasi apabila terjadi ben-
cana sehingga dapat segera 
ditangani,” tegas Idris.

Namun demikian, ASN 
pada bidang kebencanaan 

dapat melakukan perjalanan 
mudik apabila ada keperluan 
keluarga yang tidak dapat 
dihindari dan harus terlebih 
dahulu mendapatkan persetu-
juan dari pimpinannya.

“Boleh mudik apabila ada 
suatu keperluan yang mende-
sak, dapat menugaskan Kabid 
maupun Sekdisnya,” jelas Idris.

Demi meningkatkan ke-
amanan lingkungan dari aksi 
pencurian rumah warga yang 
ditinggal mudik, Pemerintah 
Kota Depok telah bekerja 
sama dengan komunitas. Di 
mana nantinya, Kesbangpol 
Kota Depok dapat berkoordi-
nasi dan bekerja sama dengan 
komunitas untuk menjaga 
lingkungan.

“Kesbangpol itu kan ada 
beberapa komunitas, sehingga 
kami instruksikan untuk mem-
bantu keamanan lingkungan 
selama mudik lebaran,” tutup 
Idris.  yan

Wali Kota Depok Minta ASN 
Bidang Kebencanaan Tidak Mudik


